
 | 13 de mai. de 2022 2ª Reunião Ordinária CCT
 Participantes: Andrea Nunes Moreira De Carvalho Andrezza Monteiro Alves
Antonio Gomes Barroso De Sa Cristiane Ayala De Oliveira
Farnezio De Castro Rodrigues Felipe Omena Marques Alves
Francisco Kelsen De Oliveira Gabriel Kafure Da Rocha
Getulio Eduardo Rodrigues De Paiva Iran Alves Torquato Jose Almeida Da Silva Junior
Jose Martim Costa Junior Luis Guilherme Albuquerque De Andrade
Marcelo Iran De Souza Coelho Maria Do Socorro Conceicao De Freitas
Matheus Henrique Da Fonseca Barros Paulo Anchieta Florentino Da Cunha
Paulo Sergio Dalmas Pedro Lemos De Almeida Junior Rejane Rodrigues De Oliveira
Roberto Silvio Frota De Holanda Filho Rosilene Souza De Oliveira
Sarah Tarsila Vasconcelos Santos Vitor Hugo de Oliveira Barros

 Anotações 
 ●  O presidente do CCT deu início à reunião solicitando a inversão dos pontos de 

 pauta, iniciando pelos pontos de informes e apreciação da inclusão de novo membro 
 do comitê, substituindo o professor Matheus. 

 ●  Kelsen informou que o edital unificado será publicado na próxima segunda, 16/05, e 
 contará com 513 vagas distribuídas em todos os  campi  .  Solicitou ainda o apoio nas 
 ações de divulgação bem como possíveis participações no processo seletivo; 
 Informou que após aprovado, os alunos inscritos nas especializações deverão 
 procurar o  campus  para o qual se inscreveu, pois será  naquela unidade que o apoio 
 administrativo da vaga será feita. Informou ainda que no curso de especialização em 
 ciências serão 10 vagas por  campi 

 ●  Getúlio iniciou o ponto de inclusão de membro do CCT, informando a indicação do 
 professor Herlon Bezerra, do  campus  Petrolina. Paulo  Dalmas mencionou que a 
 indicação de novo membro deve ser verificada com a CPIP do  campus  . Getúlio 
 informou que vai entrar em contato com a CPIP-Petrolina e enviará as indicações 
 pelo  email  institucional 

 ●  Paulo Dalmás abriu o terceiro ponto (Reformulação do regulamento do CCT) 
 apresentando as alterações que foram feitas no regulamento do CCT. Andrea 
 questionou no  chat  “se o Editor for do campus, ele entra nessa contagem de três por 
 campus?” sendo respondida prontamente pelo Paulo Dalmás. Após a apresentação 
 das alterações, o professor Paulo Dalmás solicitou sugestões sobre como resolver a 
 questão da perda de 10 pontos no currículo do pesquisador que possuir 
 inadimplência. Em seguida, o professor Kelsen sugeriu que fossem apreciadas e 
 votadas as primeiras alterações. O professor Paulo vai compilar as alterações 
 sugeridas para discutir na comissão de alteração e enviar o regulamento final para 
 apreciação dos membros pelo  email  e no grupo. A professora Andrea levantou o 
 questionamento da necessidade de se incluir essa penalidade uma vez que a 
 avaliação mensal já bloqueia o pesquisador. O professor Paulo disse ainda que vai 
 verificar as possibilidades que a atualização do SUAP-Pesquisa recebeu. 

 ●  No terceiro ponto (Células NIT e ISA nos campi), a professora Sarah informou que 
 os regulamentos das células foram aprovadas pelo CONSUP e solicitou apoio nas 
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 ações desenvolvidas. Mencionou ainda que existem parcerias firmadas com o INPI e 
 o SEBRAE. Rosilene solicitou que se possível verificar com o SEBRAE a agenda de 
 atividades para ser divulgada com uma antecedência maior facilitando o 
 planejamento e participação das turmas e alunos. 

 ●  Kelsen apresentou o ponto “Conselho Editorial da Editora IFSertãoPE”. Informou que 
 é importante viabilizar e facilitar os trâmites de publicação para a editora do 
 IFSertãoPE dada a importância junto aos órgãos superiores como CAPES. Cristiane 
 Ayala ressaltou a importância de se ter os produtos educacionais obtidos por meio 
 do ProfEPT bem como as consequências para o programa. Getúlio sugeriu a 
 inclusão de uma limitação no edital nacional informando que os produtos do 
 mestrado ficam a cargo da instituição 

 ●  Getúlio abriu o último ponto de pauta “Outras que surgirem”. O primeiro ponto 
 apresentado foi a atualização das ações da JINCE/JID. Rosilene informou as 
 decisões que foram tomadas (como formato híbrido e o tema a ser escolhido) e 
 lembrou que o evento coincidirá com a Copa do Mundo. Kelsen ressaltou que o 
 evento totalmente presencial não é possível por razões financeiras, destacou que a 
 maior parte do evento será virtual e detalhou as atividades que podem ser realizadas 
 presencialmente. Pontuou para a comissão organizadora da JINCE/JID que é 
 necessário avaliar quais itens são necessários para se verificar a dotação 
 orçamentária. Rosilene destacou que é importante definir com clareza o que será 
 feito para se ponderar o que é necessário. 

 ●  Paulo lembrou que o edital CNPq está com submissões abertas e informou o cenário 
 que o CNPq ainda não definiu quantas bolsas serão disponibilizadas. Solicitou ainda 
 apoio nas ações de divulgação do edital 

 ●  Kelsen solicitou apoio na divulgação do CONNEPI que ocorrerá de forma híbrida em 
 Rondônia. Informou ainda da necessidade de manter o REDMINE atualizado. 

 Ações necessárias 
 Geral: Auxiliar nas ações de divulgação destacadas na reunião 
 Getúlio: Verificar com a CPIP-Petrolina se existem outras pessoas interessadas em 
 fazer parte do CCT 
 Paulo: Compilar as alterações do regulamento, avaliar a penalidade sobre a 
 inadimplência e encaminhar aos membros do CCT 

 A presente ata foi lavrada e apreciada pelos membros do CCT na reunião do dia 
 05/08/2022, realizada virtualmente através do  GoogleMeet  pelo  link 
 meet.google.com/vbi-iery-czx  . Após a leitura da ata e apreciação pelos membros, o presidente 
 encaminhou para votação tendo sido aprovada por unanimidade pelos presentes na 
 reunião. 
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